
 
Dezernent Wagner führte in Ergänzung der Vorlage aus, dass die lange  Vorbereitungs- und 
Planungsphase kurz vor dem Abschluss stehe. Durch die zwischen Land und Landessportbund erzielte 
Einigung auf einen neuen Pakt für den Sport  sei nunmehr der Rahmen geschaffen worden, das 
Leistungssportzentrum auch finanziell zu fördern.  
Ihm sei wichtig, den Ausschuss über den bevorstehenden  im Haushalt des Kreises verankerten  
Mitteleinsatz zu informieren; auch wenn die Bezuschussung des Landes statt der ursprünglich erwarteten 
25 T€ nunmehr voraussichtlich 20 T€ betragen werde. 
 


